

4 Ormas Sambangi Polres Sampang Dukung Polri Wujudkan Pilkada Aman Damai dan Kondusif

Achmad Sarjono - SAMPANG.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2024 - 06:36



SAMPANG – Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono didampingi Wakapolres Sampang Koptol Hosna Nurhidayah dan PJU Polres menerima kunjungan 4 Organisasi Kemasyarakatan (Ormas) Islam di Aula Sanika Satyawada Mapolres Sampang, Selasa (22/10/2024).

4 Ormas Islam itu dari PCNU Sampang, PC GP Ansor Sampang, PD Muhammadiyah Sampang dan DPD LDII Sampang.

Diawal acara Katib Syuriah PCNU Kabupaten Sampang Kyai Mahrus Zamroni memperkenalkan seluruh rombongan yang hadir kepada AKBP Hendro Sukmono.

Katib Syuriah PCNU menjelaskan kedatangannya ke Mapolres Sampang untuk mempererat silaturahmi antara ulama dengan umaro (Polres Sampang) dan sangat mendukung Polri mewujudkan Pilkada damai 2024.

"Selain untuk mempererat silaturahmi antara ulama dengan umaro, kedatangan kami adalah menyampaikan dukungan kepada Polres Sampang mewujudkan Pilkada damai 2024," Kyai Mahrus Zamroni.

Sementara itu AKBP Hendro Sukmono dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kedatangan para Kyai dan Ustad yang tergabung dalam PCNU Sampang, PC GP Ansor Sampang, PD Muhammadiyah Sampang dan DPD LDII Sampang di Mapolres Sampang.

Kapolres Sampang berharap sinergitas dan tali silaturahmi ini terus dipelihara demi menjaga kondusifitas di Sampang.

"Polres Sampang dan jajarannya berkomitmen penuh menjaga netralitas dan tidak akan melakukan politik praktis dalam Pemilihan Kepala Daerah tahun 2024," tegas AKBP Hendro Sukmono.

Kapolres Sampang juga mengatakan, apabila menemukan ada personel Polres Sampang yang tidak bersikap netral dalam Pilkada 2024, bisa dilaporkan ke Sie Propam Polres Sampang.

"Laporkan jika menemukan anggota kami yang tidak netral untuk segera dilakukan penyelidikan dan penyidikan lebih lanjut," ujar AKBP Hendro Sukmono.

AKBP Hendro Sukmono juga mengajak para kyai, ustad yang tergabung dalam Ormas Islam dan seluruh masyarakat untuk bersama-sama menyukseskan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sampang.

Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono juga berharap melalui silaturahmi ini 4 Ormas Islam di Kabupaten Sampang mendukung Polri mewujudkan Pilkada yang aman, damai dan sejuk kondusif.

"Mari kita bersama berkomitmen mensukseskan Pilkada 2024 dengan mematuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku agar dapat tercipta situasi pemilihan kepala daerah yang tertib, taat hukum dan damai," pungkasnya.

Diakhir Silaturahmi itu, KH. M. Itqqon Bushiri Ketua Tanfidziah PCNU Sampang bersama tokoh ormas Mughni Musa Ketua Umum PD Muhammadiyah Sampang, H. Sartono Ketua DPD LDII Sampang, Amin Syafiuddin ketua PC GP Ansor menyampaikan pesan untuk seluruh masyarakat Kabupaten Sampang.

Para tokoh ulama ini minta agar masyarakat mendukung penuh netralitas Kepolisian Resor Sampang dalam menjaga ketertiban Pilkada 2024 dan terus

mendorong konsistensi sikap netral ini pada saat dan pasca pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sampang 27 November 2024 mendatang.

Selain itu, pihaknya siap mendorong aparat penegak hukum untuk menciptakan lingkungan yang mendukung pelaksanaan pemilu damai dan kondusif serta menindak intimidasi, tekanan atau Gangguan.

Menurutnya, Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sampang yang damai dan kondusif akan tercipta apabila semua pihak berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan menghindari kekerasan atau konflik selama proses pemilihan baik sebelum, pada saat dan pasca pemilihan. (*)